阿権青鳩

学校だより9月号

伊仙町立阿権小学校 令和5年9月5日発行

充実した2学期を!

長かった夏休みが終わりました。夏休み期間中も、保護者や地域の皆様方には、温かい声 かけや見守りをいただき、感謝申し上げます。おかげさまで、16名の子供たち全員が、元 気に2学期を迎えることができました。

2学期は、運動会、校区合同文化祭、持久走大会等の行事が目白押しです。子供たちには、 これらの行事を通して大きく成長してほしいと思います。そのためには、「主役」として 主体的に参加することが大切です。ただ、新型コロナウイルス感染拡大の影響で、縮小 や内容変更せざるを得ない行事もありそうです。状況に応じて柔軟に対応しながら、子供た ちの自主性を高めるために、しっかりと指導していきたいと思います。

また、長い2学期は、じっくりと学力をつけていく好機でもあります。「なりたい自分に なる」ためには、学力の定着が欠かせません。学校では、子供たちの基礎学力や思考力を育 んでいくために、職員一丸となって取り組んでいきます。どうか、御家庭や地域でも子供た ちのやる気の出る声かけ、激励をよろしく願いいたします。

学校の各種行事におきまして,多面にわたり御協力・御支援をお願いすることになります。 子供たちの教育活動充実のために、御理解のほどよろしくお願いいたします。

夜の学校で思い出を作ろう!!

8月24日(木)に、3年振りに学校キャンプではなく「夜の学校で思い出を作ろう」が 阿権小と阿権子ども会の協力の下、実施されました。

自分たちで作ったカレーをしっかり食べた後、体育館と校庭でスポーツの交流をしました。 中学生や高校生の先輩方に加え、本年度はスポ少の交流で来島した南九州市の別府小スポ少 5・6年も参加しての大盛り上がりの交流となりました。ドッチボールやサッカーで一杯汗 をかいた後、今度は肝試しで冷や汗を、大きな喚声とともに流している様子でした。その後 は、夏の終わりを感じさせる花火で楽しみました。子どもたちにとりましても、夏のすばら しい思い出となったことでしょう。かき氷も大変おいしかったです。たくさんの方々の御協 力と御支援に感謝します。ありがとうございました。







令和5年度 伊仙町子ども議会

台風接近に伴い、約1ヶ月延期された町子ども議会でしたが、8月29日の午前中に開催 されました。本校からは、6年の實啓豪さんと本田奏音さんが一日議員に任命され「観光客」 に伊仙町の魅力をさらに感じてもらうために、伊仙町サイクリングマップを作成することは できないか」と提案しました。トライアスロン徳之島チャンピオンの教育総務課の齋藤さん と一緒に、事前に阿権校区の作成したサイクリングコースを走ってみての感想や、新たに生

じた道路補修の必要性等も加えながら説明は し、阿権の島っ子ガイドのように、町や各集! 落に観光客が増えたり、地域の活性化に繋がり ったりするのではと提案しました。それに対し して町長やきゅらまち観光課が、丁寧に次の一 ように答弁していただきました。「今の時代 10日(日) 犬田布中体育祭

や徳之島にマッ チした,大変現 実味のある魅力 的な提案で、町 としても今後検 討していきたい。 これからも住み たいと思える地



域. 町づくりに期待したい・・・ 他の学校 のいろんな提案を聞いて「もっといい伊仙町 にしたい」という二人の感想を聞いて大変頼 もしく思いました。

伊仙町商工会スタンプ会(小中一律一万円) 19日(木)陸上記録会(義名山) **の寄附がありました。大切に使わさせていた** 28日(土)日本ウォーキング徳之島大会 だきます。ありがとうございました。

9月行事予定

- 2日(土)愛校作業
- 7日(木)町就学相談会
- 9日(土)土曜授業
- 12日(火)運動会予行
- 14日(木)運動会準備
- 17日(日)秋季大運動会
- 18日(月)敬老の日
- 19日(火)~21日(木)教育相談週間
- 22日(金)運動会振替休日
- 23日(土)秋分の日

10月行事予定

5日(木)第2回文化祭運営委員会

- 8日(日)国体トライアスロン(天城)
- 15日(日)日本復帰70周年記念町民体育祭
- 29日(日)校区合同文化祭

5年生以下大会の部で見事優勝!!

8月12日に行われた第7回奄美大島信用金庫理 事長旗争奪小学生バレーボール大会5年生以下の部 で阿権小スポ少が優勝しました。1セットも落とさ ない完全優勝でした。5年生や4年生主体の大きな 身体の他校に対して、1年生や2年生も出場の阿権 小は、簡単にあきらめないで、拾って拾って拾いま くる. 粘り強いバレーボールでした。地域の方々や OB, 元阿権小職員等, 多くの方々のお祝いメッセ ージが飛び交い、祝勝会も大いに盛り上がりました。 練習はうそをつかず、大きな学校にも勝てないこと はない・・。これからもやればできることを信じて、 さらに高い目標をめざして頑張って欲しいもので す。阿権っ子、すごいぞ、すごいぞ!!

